Viceministro de Relaciones Exteriores preside reunión de consultas políticas con Italia 8 de setiembre de 2025

Nota de Prensa 193-25

El viceministro de Relaciones Exteriores, Félix Denegri Boza, y la subsecretaria de Estado para Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional de Italia, Maria Tripodi, presidieron, en Roma, el V Mecanismo de Consultas Políticas, espacio de diálogo y coordinación entre el Perú e Italia, creado en 2002 con el objetivo de fortalecer los vínculos de amistad y cooperación.

Tras la celebración del 150 aniversario de relaciones diplomáticas en 2024, el V Mecanismo realizado en Roma reafirma la decisión compartida de profundizar y robustecer el diálogo político bilateral e incrementar las visitas del alto nivel. La reunión permitió, además, que Italia ratificara su interés por colaborar en el cierre de la brecha de infraestructura participando en proyectos del portafolio de proyectos de inversión del Perú. Ambas autoridades reconocieron que los empresarios de ambos países están incursionando cada vez más en sectores como infraestructura, ferrocarriles, energías renovables, medio ambiente, agricultura, entre otros, y destacaron la intención de incrementar los flujos de inversiones italianos hacia el Perú.

Asimismo, se hizo hincapié en la próxima XII Conferencia Italia-América Latina y el Caribe y en las posibilidades de colaboración con Italia en los ámbitos de la ciencia, tecnología, cultura, cooperación para el desarrollo. Así como en la lucha contra la delincuencia transnacional y el tráfico de drogas, a través de las numerosas iniciativas entre las autoridades judiciales y las fuerzas policiales de ambos países. Italia reiteró su respaldo al ingreso del Perú a la OCDE.

Por último, el mecanismo permitió un intercambio franco de opiniones sobre los principales escenarios de crisis regionales, como Venezuela, y los internacionales, desde el Oriente Medio hasta Ucrania.

"El Perú celebra que se mantenga la voluntad política compartida con Italia de brindarle periodicidad anual a este valioso espacio de diálogo. Hemos reafirmado el compromiso de identificar nuevas iniciativas que permitan diversificar la agenda bilateral. En esa línea, el Perú planteó la creación de un mecanismo bilateral sobre temas consulares y migratorios, atendiendo la importante presencia de comunidades migrantes. La complementariedad económica, las oportunidades de inversión y la activa interacción en materia cultural brindan oportunidades para un profundizar la relación con Italia", manifestó el vicecanciller Denegri.

"Perú es un socio importante de la Región latinoamericana. He expresado mi satisfacción al vicecanciller Denegri por las fructíferas consultas de hoy y por la relación bilateral cada vez más intensa, que fue relanzada gracias a mi misión en Lima en 2024 y a la que han seguido otras visitas políticas del Gobierno italiano durante el último año. Hay una voluntad común de seguir trabajando en el mejor interés de ambos países", dijo la subsecretaria al concluir el encuentro.